

Un spectacle de qualité et une équipe en grande forme

CABOURG. — Une fois de plus, les absents eurent tort samedi soir. Le spectacle fourni devant un public restreint par le Cabourg Basket et l'A.L.M. Evreux fut d'excellente facture. Les deux équipes décontractées disputèrent cette rencontre sur un rythme rapide, rendant le jeu très plaisant à suivre. On put en outre constater que l'équipe cabourgeaise, éclairée par les conseils de l'entraîneur Bonnaud, connaît en ce moment la grande forme. Scarbrough, notamment qui s'améliore à chaque partie. Il domina son vis à vis de la Madeleine White, de très nette façon, marquant ce match de sa présence continuelle et efficace.

Seul Aubuchon faisait défaut dans l'équipe locale Evreux était au complet.

Après que Cabourg eut ouvert la marque, Evreux, grâce à deux paniers successifs, se retrouva au commandement pour la première... et dernière fois.

La neuvième minute, Cabourg avait déjà creusé un premier écart significatif (22-13), cinq minutes avant la pause, cette différence n'avait guère évoluée (41-34), malgré le travail accompli par Scarbrough, sous les paniers et par le trio de grande envergure que constituent les frères Martin et Maillard.

Le rendement cabourgeais baissa quelque peu lorsque Giard et Loisnard firent leur apparition, tandis qu'Evreux réagissait vivement, ramenant le score à 47-45, mais Maillard, grâce à deux nouveaux paniers, permettait à ses couleurs de mener 51-46 à la mi-temps.

La seconde période fut le reflet de la première, tandis que l'on notait un nouvel écart de cinq points en faveur des Cabourgeais, 28^e ceux-ci se déchainèrent grâce à une grande combativité allée à un excellent jeu collectif ils creusaient une fois de plus un écart conséquent, le portant à 18 points à la 37^e minute.

Evreux ne baissait cependant pas les bras et dans un ultime

sursaut ramenait la marque à 101 à 89.

LA MARQUE

Cabourg. — Scarbrough, 34, Martin C. 8, Lamirand 10, Maillard 28, Giard 3, Martin G. 18.

A.L.M. Evreux. — White 25, Le-villain 14, Sablerie 14, Gasque 7, Leseigneur 7, Randriantana 6, Ple-nazack 6, Freitas 6, Garillon 4.

Cabourg serein pour l'avenir

Cabourg, cité de 3.500 habitants, a toujours été un des principaux fiefs du basket en Basse-Normandie, grâce à une poignée de dirigeants dont l'enthousiasme n'a d'égal que le désintéressement. Cette saison sous l'impulsion du président Guy Michel, le club s'est fixé avant tout comme but de poursuivre une politique axée vers la formation des jeunes, car il n'est plus question de se lancer dans des dépenses hasardeuses.

Pour remplacer Brower, reparti aux Etats-Unis, il a été fait appel à Roger Bonnaud, professeur E.P.S., dont les références (entraîneur fédéral et arbitre national) ne sont plus à présenter. Nous lui avons demandé ses premières impressions à mi-championnat.

— La première chose que j'ai voulu faire dès mon arrivée, c'est de laisser aux joueurs le temps de se préparer et de mieux se connaître ; parallèlement, inciter les joueurs à se retrouver ensemble avec joie et spontanéité. Il ne faut pas oublier que le sport est d'abord un jeu et qu'il ne peut se concevoir autrement.

Bien sûr, il aurait fallu trois mois pour préparer cette équipe afin d'aborder dans de très bonnes conditions ce championnat difficile que représente celui de la Nationale III, mais sa place de seconde à la fin des matchs aller, prouve que l'entraînement sérieux et la préparation accélérée commencent à porter leurs fruits.

Voici maintenant ce que pense le « coach » des éléments de l'équipe :

• MARTIN Gérard, 29 ans, 1,90 m., capitaine.

— Excellent équipier sur le plan collectif. Sa gentillesse est fort appréciée. A la charge de la formation des jeunes, tâche dont il s'acquitte avec beaucoup de mérite.

• MARTIN Claude, 25 ans, 1,90 m.

— S'affirme maintenant comme le meneur de jeu qui man-
quait à l'équipe. Capable d'excel-

lentes passes décisives. S'il en fait trop par moment, il se montre toutefois l'un des meilleurs réalisateurs.

• SCARBROUGH Maurice, 27 ans, 2 m. Américain de l'Arkansas ; professeur d'histoire.

— Nouveau venu. A su s'adapter, mais un peu trop lentement à ce rôle de pivot, poste qu'il n'avait jamais tenu jusqu'alors. C'est tout de même un joueur extrêmement consciencieux, discipliné et surtout bien adopté par l'ensemble de l'équipe.

• MAILLARD Alain, 24 ans, 1,82 m. et AUBUCHOU Philippe, 26 ans, 1,80 m.

— Joueurs très concentrés lors de leurs entrées en jeu. Savent se montrer généralement adroits et extrêmement percutants dans leurs actions offensives.

• LAMIRAND Jean-Paul, 26 ans, 1,91 m.

— D'un calme olympien, en parfaite condition physique. Il joue en finesse et se montre coopérant et efficace.

• GIARD Dominique, 23 ans, 1,91 m.

Peu utilisé pour le moment, manquant surtout de compétition et de maîtrise de lui, avec plus de concentration, il pourra montrer sous peu ce dont il est capable.

• ROCHAS Gérard, 25 ans, 1,75 m. ; LOISNARD Olivier, 18 ans, 1,89 m. ; BORTOT Gérard, 33 ans, 1,87 m.

— Ce sont trois bons éléments attachés à cette équipe et qui représentent un renfort précieux pour leurs camarades.

Pour les amateurs de chiffres signalons que Cabourg possède la troisième attaque (835 points) derrière Rouen (900) et Orches (889) mais seulement la huitième défense (848 points) et qu'il évoluera cinq fois à domicile contre Rouen, Franconville, Chatou, Aulnoye et Calais.

Compte tenu de ces données, on peut logiquement espérer qu'il termine à la deuxième place du championnat car on voit mal comment le titre pourrait échapper à Rouen.